Dès lundi, tous les journaux publiaient des comptes-rendus développés des belles cérémonies de la veille, et nous n'avons donc pas l'intention de reprendre ici un travail qu'ils ont fait avec talent et exactitude.

Tout ce que nous voulons, c'est d'enregistrer ici quelques notes et impressions sur le grand événement de notre histoire religieuse qui vient de se passer.

De l'aveu de tous, rarement une consécration épiscopale a donné ieu, à Québec et même dans le pays, à une fête ausci belle. Notamment, y a-t-il jamais eu, au Canada, pour une cérémonie de ce genre, une assemblée de 22 archevêques et évêques?

Voici la liste complète de ces chefs de l'Eglise canadienne qui ont assisté aux cérémonies du 5 novembre, suivie de celle des délégués des évêques absents et des membres de la prélature romaine:

S. Exc. Mgr P. Stagni, délégué apostolique ;

S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec;

S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface;

S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal;

S. G. Mgr Gauthier, archevêque d'Ottawa;

S. G. Mgr McCarthy, archevêque d'Halifax;

S. G. Mgr Spratt, archevêque-élu de Kingston;

S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski;

S. G. Mgr Emard, évêque de Valleyfield;

S. G. Mgr Lorrain, évêque de Pembroke;

S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi;

S. G. Mgr Cloutier, évêque des Trois-Rivières ;

S. G. Mgr Casey, évêque de Saint-Jean, N.-B.;

S. G. Mgr Barry, évêque de Chatham, N.-B.;

S. G. Mgr Brunault évêque de Nicolet;

S. G. Mgr Archambault, évêque de Joliette;

S. G. Mgr Bernard, évêque de Saint-Hyacinthe;

S. G Mgr Pascal, évêque de Prince-Albert;

S. G. Mgr Grouard, évêque d'Ibora et vicaire apostolique d'Athabaska;

S. G. Mgr Latulipe, évêque de Catenna et vic. apostolique du Témiscamingue;